

Montevideo, 11 de Marzo de 2021

A la opinión pública:

A partir de la divulgación en la prensa de una conversación privada del Director de ASSE, Enrique Montagno, en la que emitió opiniones y juicios personales que afectan el funcionamiento del organismo, el partido Cabildo Abierto solicitó de inmediato su renuncia al cargo, la cual fue aceptada, con previa comunicación al Presidente de la República.

En las expresiones divulgadas se menciona un número arbitrario de cargos asignados, siendo necesario aclarar que se refiere a los nombramientos en los que participó, y en que los designados pertenecen a todos los partidos, o no tienen afiliación partidaria alguna.

Cabildo Abierto expresa el reconocimiento profesional a un servidor del país, que contribuyó desde su función a que se logre un mejor acceso a la atención en la salud pública en todos los rincones del país, enfrentando una situación excepcional de pandemia.

GUILLERMO DOMENECH

PRESIDENTE

RAUL LOZANO
VICEPRESIDENTE

cabildoabierto.uv